

Subrayan la importancia de contar con periodistas capacitados y comprometidos

General



Publicada el: 27/09/24	Visitas: 181
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 57	Puntaje: 4.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/subrayan-la-importancia-de-contar-con-periodistas-capacitados-y-comprometidos_3650.php

SUBRAYAN LA IMPORTANCIA DE CONTAR CON PERIODISTAS CAPACITADOS Y COMPROMETIDOS

General

Subrayan la importancia de contar con periodistas capacitados y comprometidos

Resaltan la relevancia de tener periodistas formados y dedicados en la actualidad

Concluyó la IV Cumbre Global sobre Desinformación

La IV Cumbre Global sobre Desinformación, organizada por la

Sociedad Interamericana de Prensa (SIP), finalizó con un análisis crítico del impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en el periodismo y la desinformación.

Este evento virtual reunió a más de 1.500 participantes de 50 países y contó con la presencia de 35 expertos internacionales que debatieron sobre los desafíos que presenta la desinformación y su amenaza para las democracias.

Pronunciamento Oficial en Camino

Durante la próxima semana, se emitirá un pronunciamento oficial en relación a los retos que impone la desinformación en la era de la IA.

Carlos Lauría, Director Ejecutivo de la SIP, subrayó la amenaza que representan estas campañas para las democracias y resaltó la importancia del periodismo como fuente de información confiable.

Visiones de Expertos

Adrián Pino, representando al Proyecto Desconfío, enfatizó la naturaleza global del problema de la desinformación, que demanda una respuesta coordinada entre naciones.

En su intervención, David Agranovich, director de Disrupción Global de Amenazas de Meta, explicó las estrategias implementadas por la empresa para identificar y frenar campañas malintencionadas que buscan influir en las elecciones, como lo ocurrido en Estados Unidos.

A pesar de estos esfuerzos, se evidenció que plataformas como TikTok y YouTube no lograron una respuesta eficaz ante la desinformación durante las elecciones del Parlamento Europeo.

El Papel del Periodismo

Julia Angwin, fundadora de Proof News, abrió el debate acerca de los sesgos y la información errónea generada por herramientas de IA, haciendo hincapié en la necesidad de contar con periodistas profesionales que garanticen la calidad informativa.

Bertrand Mossiat, de Reporteros Sin Fronteras, abogó por la creación de un estándar de calidad periodística que ayude a restaurar la confianza en los medios de comunicación.

Ejes Temáticos de la Cumbre

La cumbre se estructuró en cuatro ejes temáticos: fortalecimiento democrático, estrategias de medios, innovación e IA, y alfabetización mediática en tiempos de deepfakes.

Se proponieron soluciones colaborativas para combatir la desinformación y

proteger los valores democráticos en la región.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**SUBRAYAN LA
IMPORTANCIA DE
CONTAR CON
PERIODISTAS
CAPACITADOS Y
COMPROMETIDOS**

Subrayan la importancia de contar con periodistas capacitados y comprometidos

Tags

resaltan, expertos, elecciones, estrategias, respuesta, periodistas, oficial, calidad, amenaza, democracias, periodismo, pronunciamiento

Noticias relacionadas

3.7 * *Inesperada hallazgo en Punta Gorda: una crucera se instala debajo del sofá y especialistas analizan sus razones de aparición en la región*

4.7 * *Perspectivas y análisis de la comunicación política en Uruguay: claves para entender el panorama electoral nacional*

4.6 * *Analizan nuevas estrategias fitosanitarias para reducir el riesgo de la enfermedad Hlb en cultivos de cítricos*

4.8 * *El ejército israelí afirma que utilizará "todas las estrategias posibles" para asegurar el rescate de los aproximadamente cien rehenes en Gaza*

5.0 * *Informe de la Onu revela que las elecciones en Venezuela no alcanzaron los estándares necesarios de transparencia e integridad*

- 5.0 *** *Tensión en Lascano: un joven de 14 años fue arrestado por amenaza de atentado y es trasladado en helicóptero a la capital*

- 4.7 *** *Celso Otero y José Herrera rememoraron los inicios de Suárez en la Celeste y el impacto que su trayectoria deja en el fútbol uruguayo*

- 4.1 *** *Sophia Loren, una leyenda del cine mundial, celebra sus 90 años este viernes con una gran fiesta en Roma*

- 4.5 *** *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*

- 3.9 *** *Uruguay se suma a más de 20 naciones en un rotundo pronunciamiento por la sensatez y la prudencia en la situación venezolana*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024